communiqué

Date Le 30 juillet 1990

Pour publication

Nº 153

LE CANADA VERSE 5 MILLIONS DE DOLLARS À LA CONFÉRENCE DE 1992 DES NATIONS UNIES SUR L'ENVIRONNEMENT ET LE DÉVELOPPEMENT

-- 27 juillet 1990 -- Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, et le ministre de l'Environnement, M. Robert de Cotret, ont annoncé aujourd'hui que le Canada versera 5 millions de dollars, somme destinée aux préparatifs de la conférence de 1992 des Nations Unies sur l'environnement et le développement.

La conférence, prévue pour juin 1992 au Brésil, sera l'occasion pour 159 pays de s'entendre sur certaines questions d'environnement qui sont devenues des préoccupations de premier plan pour le monde entier. Au nombre des grands thèmes de la conférence, mentionnons les changement climatiques, la destruction des écosystèmes et la pollution marine. Les participants essaieront de voir en quoi l'environnement est lié à la pauvreté, à la dette, à la croissance démographique et à d'autres questions de développement.

«Le but de la conférence de 1992 est d'amener les pays industrialisés et les pays en développement à s'entendre sur une forme de développement économique respectueux de l'environnement, a déclaré M. Clark. Les participants devront établir un programme d'action qui restera valable au siècle prochain.

M. de Cotret, pour sa part, s'est exprimé ainsi : «Notre contribution aux préparatifs de la conférence montre encore une fois que le gouvernement intervient dans les questions d'environnement prioritaires. Sur le plan international, nous avons appuyé la création d'un fonds multilatéral destiné à la protection de la couche d'ozone lors de la réunion du Protocole de Montréal, qui s'est tenue à Londres dernièrement. Au pays, le plan vert va bon train. Et pour nous préparer à l'importante conférence de 1992, nous avons l'intention de faire appel à toute une série de groupes d'intérêt canadiens.»

Les 5 millions de dollars versés par le Canada serviront en partie à financer les activités internationales de préparation à la conférence, à aider les ONG à participer aux préparatifs et à financer différentes activités visant à assurer le succès de la conférence du Brésil. M. Maurice Strong, homme d'affaires et diplomate canadien, a été nommé secrétaire général de la conférence. C'est également lui qui dirigera les préparatifs internationaux.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les médias peuvent contacter:

Service de relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 995-1874

ou

Paul Turcotte Environnement Canada (613) 994-1412